

ステップ

川口市立安行東小学校
第2学年 学年通信
臨時号
令和2年5月14日(木)

新2年生の子どもたちへ

5月もはん分になり、ますます日ざしがつよくなり、いよいよ夏がすぐそこまできている感じがします。

みなさんは、びょう気にまけないで、元気にすごしていますか？なかなか学校がはじまらないなか、じゆうに外にも出られず、家の中で、ずっとすごすのも大へんだな、と思っている人もたくさんいると思います。でも、もう少しのがまんだと思って、家の人言うことをしっかりきいて、家ぞくできょう力しながら、がんばってのりきりましょう。

また、生かつはみだれていませんか？夜おそくまでおきていたり、朝おそくまでねていたり、していませんか？まずは1日の生かつをきそく正しくおくり、びょう気にまけないように、けんこうにすごしましょう。

2年生の先生も、みんなが早く学校にきて、いっしょにたのしく生かつできることをたのしみにしています。それまでがんばりましょう。

2年生の先生より

保護者の皆様へ

5月に入り、気温の高い日が多くなり、いよいよ夏が近づいてきました。先日は、提出物の回収や課題等、の配布にご協力いただき、ありがとうございました。皆様のおかげで、無事、終了することができました。

また、今回、ドリルノートなど課題の表記方法でご迷惑をかけてしまい、本当に申し訳ありませんでした。

休校が長引いている中、お子様の体調は、いかがですか。大変な日々が続いていますが、この機会をあまりマイナスに捉えず、ぜひお子様を家族の一員として、手伝いなどの役割を持たせるのもよいかと思います。

これからも何日間か、ご不便をおかけしますが、お渡しした計画表通りに学習や生活を家庭で進めてください。よろしくお願ひします。

★健康な生活を送るためのお願い★

- なわとびやストレッチなど、時間を決めて、少し体を動かしましょう。
- 「早寝・早起き・朝ごはん」を守り、規則正しい生活をしましょう。
- ゲームなどの遊びは、しっかり約束を守って、やりましょう。